



あだたらっ子

・進んで学習する子ども ・思いやりのある子ども ・最後までやりぬく子ども ・健康でたくましい子ども

金融経済講座を受講しました！



6月3日(金)に5・6年生が金融経済講座を受講しました。「お金」の働きを通して金融への関心を高め、金融の働きや税金、社会保障等に対して関心を持つとても良いきっかけとなりました。

自分たちの考える社会を実現させるために予算100万円を教育や福祉等、どの分野にどのくらい割り当てるかを話し合ったり、財源の確保を考えたりと真剣に議論し、発表をしました。子どもたちの考えた予算案は根拠等がしっかりしていてとても感心させられました。この講座開催にあたっては、福島財務事務所、福島税務署を始め、たくさんの皆様にご協力いただきましたこと、感謝いたします。

なお、ご覧になった方も多いとは思いますが、テレビューふくしまのNスタにおいて放送されました。6年生が堂々とインタビューに答える姿にとっても感激しました。ご協力、ありがとうございました。



インタビューに学んだことや自分の考えをしっかりと、堂々と答えています。

1億円の重さを実感しました。とっても重い！

将来への投資として、教育・子育てに予算を割くグループが多かったです。よく考えられています。



水泳開始！



6月8日(水)に今年度初の水泳の授業を1,2,3年生が行いました。待ちに待ったプールでの授業なので、とっても楽しく、意欲的に行いました。まだ、水に顔を付けることが怖い子もいますが、焦らずじっくり、階段を上っていくイメージで慣れさせていきたいと考えます。本校の強みである天候に左右されない屋内プールですので、たくさん練習して卒業時には全員25m以上が泳げるようにしていきたいです。

今年度は夏休みのプール指導を行う予定です。詳細は後程お知らせいたします。なお、コロナ感染症の状況によって変更等をする場合がありますので、ご理解いただきますようお願いいたします。



楽しかった遠足、宿泊学習！



6月7日(火)に1~4年生の遠足、7日、8日と5・6年生の宿泊学習を行いました。

宿泊学習の2日目には念願の海での活動「砂の芸術」を行うことができました。初めて海を見た子もいてとても感動していました。宿泊学習を通して、ルールの遵守や協力するや思いやりの大切さなど様々なことを体験を通して学び、とても成長を感じます。この成長をこれからの生活に生かしていけるよう支援をしていきます。

遠足は、郡山市こどものもり公園でした。天気が心配されましたが、雨はなく屋外で楽しく活動できました。天気を味方につけてしまうあだたらっ子。さすがです。

保護者の皆様、遠足、宿泊学習に際しては、様々な準備、送迎等、ご協力ありがとうございました。



※ 学校HPにも児童の活躍を掲載しております。どうぞご覧ください。

<<https://www.city.nihonmatsu.lg.jp/school/page/page000009.html>>



